

Erika Palma, gerente del IBAL

Esa es la revisión que estamos haciendo, ya estamos haciendo con el segundo apodito que se entregó, ya hemos hecho otras conexiones en este sector, nos faltan unas, pero ya queremos tener como ese diagnóstico de saber que en los sectores donde tenían ese problema de que se quedaban sin agua las últimas 10 días. Me alegra muchísimo que el servicio les esté mejorando, seguimos trabajando con ustedes, con el equipo del IBAL y vamos a estar haciendo así visitas, visitas, visitas así esporádicamente, escuchándolos a ustedes.

Esther Pulgarín, habitante de Miramar

Me parece magnífico que Erika personalmente esté visitándonos aquí en el sur de Ibagué, acueducto por acueducto. Esto quiere decir que, si está interesado en ponernos, en darnos, por favor, miremos que si están cumpliendo. Entonces, no sé por qué molestan tanto.

La verdad, nos había socializado ella y para mí yo estoy satisfecha con Agua IBAL.